

Überraschungswanderung des Bayerischen Wald-Vereins



Die Überraschungswanderungen der Sektion stehen immer unter dem Motto „Lerne deine Heimat kennen“ und wird im nahen Umkreis von maximal 15 Fahrminuten durchgeführt. Dieses Jahr nahmen 15 Mitglieder und Freunde des Bayerischen Wald-Vereins, Sektion Ruderting-Neukirchen v.W. an der Wanderung teil. Erst am Treffpunkt wurde Ort und Strecke bekannt gegeben.

Dieses Jahr ging es, für eine 2½-stündige Rundwanderung, in die Nachbargemeinde Aicha v.W.. Zu Beginn führte der Weg am alten „Wasser Schloss“ vorbei und über den Ortsteil Frauenholzhinunter zur „Gaißa“, einen ca. 17km langen Zufluss der Donau. Hier wanderte die Gruppe einige Zeit am Ufer entlang, bevor sie beim kleinen Weiler Pressfurt in Richtung Arbing abbog. Nach einer kurzen Wegstrecke verließ man abermals den Weg und wanderte hinauf zum Weiler Schilding.

Hier machte die Wandergruppe eine kurze Rast und genoss die Aussicht über Wiesen und Felder. Im Anschluss ging es wieder leicht abwärts Richtung Aicha v.W.. Vorbei am alten Pfarrhof und der Einöde Grieshof ging es zurück zum Ausgangspunkt, dem Parkplatz am Sportgelände. Eine abschließende Einkehr im nahgelegenen Gasthaus rundete die Wanderung ab.

Wanderführer Klaus Göbel (links im Bild) bedankte sich bei allen Teilnehmern fürs Mitwandern und verwies bereits auf die nächsten Termine des Bayerischen Wald-Vereins welche unter der Homepage <https://www.waldverein-ruderting-neukirchen.de> einzusehen sind.